

ENCABEZADO POR EL MINISTRO ESTEBAN VALENZUELA

# Gabinete regional revisó anuncios del presidente en la cuenta pública

**Destacaron áreas de seguridad, vivienda, conectividad y embalses.**

Titular del agro subrayó que Ñuble es una de las tres regiones con mayor cumplimiento del plan de emergencia habitacional.



El ministro encabezó la reunión junto al delegado presidencial, en la que participaron los seremis y delegados provinciales.

**ROBERTO FERNÁNDEZ RUIZ**  
robertofernandez@ladiscusion.cl  
FOTO: CEDIDA

**E**l ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela, junto al delegado presidencial regional, Anwar Farrán, encabezaron ayer, en Chillán, una reunión extraordinaria del gabinete regional, con los seremis y delegados provinciales, para revisar los anuncios del presidente Gabriel Boric en la cuenta pública de este sábado, particularmente en aquellas áreas que involucran a la región.

“La visita, hoy día, del ministro de Agricultura, refleja que somos un gobierno en terreno y que estamos haciendo esta bajada en terreno, en regiones y en nuestras 21 comunas”, afirmó el delegado, quien añadió que la reunión se convocó con el objetivo de “relevar y destacar las cosas importantes que se han señalado para nuestra región”.

Farrán destacó “que la seguridad es una de las labores fundamentales que nos ocupa como gobierno y desde esa perspectiva, también queremos relevar que tenemos hoy día una de las regiones más tranquilas de Chile,

con un 38% de disminución en materia de homicidios”.

También mencionó que el plan de emergencia habitacional supera el 73% de concreción en la región, evaluó positivamente la implementación del cobro electrónico de pasajes en la locomoción colectiva y del tren rápido Santiago-Chillán, así como el anuncio del estudio de factibilidad para el tren a Concepción.

Por su parte, el ministro Valenzuela expresó que, “felizmente, Ñuble va cumpliendo al pie todo lo que el presidente ha pedido. Es una región que



Ya logramos la aprobación del embalse de Zapallar, son 280 mil millones de pesos, que le va a cambiar la cara a la zona sur de Ñuble”

**ESTEBAN VALENZUELA**  
MINISTRO DE AGRICULTURA

mantiene de los mejores niveles de seguridad ciudadana del país, tiene el Gabinete de Reactivación Económica destrabando inversiones, hace poco se inauguró la planta de Ferrero que se convierte en un tremendo aporte a la agroindustria de la región, lo mismo el trabajo del Ministerio de Obras Públicas y de Agricultura en seguridad hídrica para los agricultores, el trabajo muy fuerte en el cuidado de las personas y lo que el presidente ha remarcado, es que estos programas van a crecer”.

El secretario de Estado subrayó que “la región es una de las tres que va mejor con su programa de vivienda, cumpliendo lo que el presidente ha mandatado en un trabajo colaborativo; y también la importancia de la integración y el respeto a las mujeres, la lucha contra la violencia de la mujer”.

“Además -continuó Valenzuela-, esta región tiene una carpeta de proyectos aprobados. Ya logramos la aprobación del embalse de Zapallar, son 280 mil millones de pesos, que le va a cambiar la cara a la zona sur de Ñuble, más de 10 mil hectáreas, la gran mayoría, pequeña agricultura y mediana cooperativa, con menos de 20 hectáreas”.